

INICIO / ECONOMIA

## Actos de sabotaje afectan 31 pozos petroleros de Ecopetrol en Colombia



LYNXMPEG5DOP3.jpg, Imagen de archivo de una vista general de la refinería de petróleo de Ecopetrol en Barrancabermeja, Colombia. 1 de marzo, 2017. REUTERS/Jaime Saldarriaga/Archivo; Crédito: Jaime Saldarriaga, Reuters

14 de Junio 2020

Capital Digital Autor



COLOMBIA-**ECOPETROL**-PROTESTAS:Actos de sabotaje afectan 31 pozos petroleros de Ecopetrol en Colombia

BOGOTÁ, 14 jun (Reuters) – La empresa petrolera colombiana **Ecopetrol** denunció el domingo que 31 pozos de un campo de producción ubicado en el noreste del país sufrieron actos de sabotaje que los mantienen fuera de operación y provocaron derrame de crudo, en medio de protestas de manifestantes que exigen contratación de mano de obra local.

Los actos de sabotaje, que incluyen agresiones y amenazas a personal de vigilancia y a los empleados de **Ecopetrol**, se registran en el Campo La Cira Infantas, que produce 35.000 barriles por día y está ubicado cerca de la ciudad de Barrancabermeja, en el departamento de Santander.

“Estos han sido apagados desde las mismas cajas de control o por afectación a líneas eléctricas que los dejan fuera de servicio. Como consecuencia de esta manipulación indebida y malintencionada, en algunos se presenta afectación ambiental por derrame de hidrocarburos”, dijo un comunicado de **Ecopetrol**.

La empresa pidió a los manifestantes suspender los ataques y las intimidaciones y anunció su disposición para continuar con la revisión de sus solicitudes en los espacios de diálogo abiertos con la alcaldía local y la Procuraduría.

La producción de **Ecopetrol** cerró el año pasado en 725.000 barriles diarios de **petróleo** equivalentes.

Frecuentemente las actividades de exploración y producción de hidrocarburos en Colombia son obstaculizadas por manifestantes de poblaciones cercanas que exigen contratación de mano de obra local, además de inversiones en salud, educación y carreteras.

**Ecopetrol** es la empresa más grande de Colombia, genera la mayor parte de la producción de **petróleo** del país sudamericano y es propietaria de las dos principales refinerías y de la mayor parte de la red de oleoductos y poliductos.

Array

(Reporte de Luis Jaime Acosta; Editado por Ricardo Figueroa)



### Más notas

Colombia supera los 50.000 casos de coronavirus, reba...



Gobernador cierra calles de Brasilia para impedir que...



Djokovic rompe en lágrimas luego de organizar torneo d...



### Recomendados

La diferencia entre ciudadanía y nacionalidad ...



Las mejores 10 canciones de Jose Alfredo Jiménez



¿Cómo surgieron los derechos humanos?



### Recientes

Cuentan cerca de 17 mil universitarios con beca de conectividad

Trabajadores de **minería** chilena de cobre piden evaluar continuidad operativa ante alza casos...

Irak acuerda con petroleras mayores recortes a producción de crudo en junio: fuentes

Francia debe buscar mayor independencia económica tras coronavirus: Macron

El Real Madrid vuelve con convincente triunfo frente al Eibar en liga española

Síguenos

Facebook CapitalEDOMEX

Twitter CapitalEdomex

Sitios del grupo

Capital México

Reporte Indigo

Efekto TV

Estadio Deportes

Revista Cambio

The News

Ayuda

Contacto

Aviso de privacidad